

泉佐野
発

まちのスケッチブック 第60号

日本一の「まちづくり」

自由民主党 泉佐野市会議員団

千代松 大耕

ち　よ　まつ　ひろ　やす

財政健全化計画



第45回総選挙

議院議員選挙で私が所屬する衆議院議員の第45回衆議院議員選挙は8月30日の午後より午後6時まで開催された。

早期健全化団体

8月30日の第45回衆議院議員選挙で私が所属しております自由民主党以来守り抜いてきた第一党の座を民主党に明け渡しました。今回の選挙戦を振り返ってみますと、私のような地方議員でも「何だから」と言つても自民党でなければダメだ。」という疎りが確かにありました。しかし「今回の風は今までとは違うぞ。」と気付いたときにはすでに手遅れであります。多くの自民党関係者がそうであったような気がします。政治の世界では、住民の方々からの要望などを実現していくうちに、それが自信にもなるのですが、時には住民の方から見て横柄に映るようなところがあると感じます。その重なりが今回の大敗につながつ

早期健全化団体

早期健全化団体の適用を受けることになつた泉佐野市が最近さらに多く報道されることになつて市民の方々から「泉佐野市は倒産してしまったの? 大丈夫?」といった問い合わせを受けるようになりました。地方自治体の倒産は北海道の夕張市だけであり、倒産した自治体は「財政再生団体」の適用を受けます。財政再生団体がレッドゾーンとしたならば、「早期健全化団体」はイエローゾーンの地方自治体と表現してもいいかもしれません。地方自治体の連結決算の導入によつて連結収支と将来負担比率という2つの数値が早期健全化基準をオーバーすることになつてしまい適用を受けることになつたわけであります。法律に基づいて泉佐野市は今後、財政健全化計画を国に提出いたします。この計画の素案が9月議会で私が委員である行財政委員会や本会議の一般質問で議論されました。

私は国政選挙のたびに自民党の泉佐野支部を代表して泉佐野市開票区の比例区の開票立会人をさせてもらいます。今回の選挙でも開票を立会いました。民主党は泉佐野市で2万1千票を獲得しましたが、あれだけの逆風の中でも自民党は1万2千票のご支持をいただきました。これだけのご支持をいたただきたとすることは、まだ自民党は国民の方から完全に見放されたわけではないと感じています。きっと再起することができます。

今回の選挙では自民党の松浪健四郎候補も議席を失いました。これからは自民党の代議士がない分、私のような自民党の地方議員がこの地域では一から出直して、より地域の発展ために頑張つていかなければならぬと考えております。政治家はどれだけ長く政治家をしていても、どれだけ住民のために多く仕事をしてきました。政治家はどれだけ長く政治家をしていても、「慢心せずに常に謙虚につつましく、住民、国民の目線が必要である。」このことを心に刻んで一から出直してまいりますのでこれからもどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

